

STAATSTHEATER NÜRNBERG

Kontakt:

Pressestelle

Staatstheater Nürnberg

E-Mail: presse@staatstheater-nuernberg.de

Tel.: +49 (0)911 66069 3509

PRESSEMITTEILUNG

30. September 2024

Eine Zeitreise in die Welt des Tango Argentino

Am 11. Oktober kommt die Tanzshow „Reflejos del Alma“ ins Nürnberger Opernhaus

Die Tango-Show „Reflejos del Alma“ der Kompanie „A Puro Tango“ ist eine faszinierende Zeitreise in die Welt des Tango Argentino. Die Show voller Sinnlichkeit, Romantik und Leidenschaft ist am 11. Oktober im Staatstheater Nürnberg zu erleben. Tanzbegeisterte können nach der Veranstaltung selbst das Tanzbein im Gluck-Saal des Nürnberger Opernhauses schwingen.

Die Tanzshow „Reflejos del Alma“ (Deutsch: Spiegelungen der Seele) nimmt das Publikum mit auf eine Zeitreise, die traditionellen und zeitgenössischen Tango zusammenbringt.

Auf der Bühne im Opernhaus des Staatstheaters Nürnberg werden vier Tanzpaare mit internationaler Erfahrung zu sehen sein. Darunter u. a. Tanya Gutiérrez und Sebastián Avendaño, die amtierenden Europameister der Middle East Tango Champions Cyprus 2024.

Tangotänzerinnen und -tänzer sind herzlich dazu eingeladen, nach der Vorstellung „Reflejos del Alma“ ihre Tanzschuhe mitzubringen. Im Gluck-Saal des Opernhauses wird bei „Milonga“ mit Livemusik und den Künstlerinnen und Künstlern der Show bis Mitternacht weitergetanzt.

Tickets und weitere Informationen: www.staatstheater-nuernberg.de

Tel.: +49 (0)911 66069 6000

Kostenfreies Presse-Bildmaterial zum [Download](#)

Tango Argentino: Reflejos del Alma

Eine Zeitreise in die Welt des Tango Argentino

Freitag, 11. Oktober 2024 um 20 Uhr, Opernhaus

Tänzer*innen: Tanya Gutiérrez und Sebastián Avendaño (Leitung); Sara Luparelli und Byron Torres; Mariana Osorio und Daniel Octavo; Leidy Gonzalez Rojas und Wilmar Gómez;

Musikalischer Leiter & Bandoneonist: Marco Blandón Correa

Sänger: Carlos Habigüe

Musiker*innen: Diana Carolina Granda, Sofia Alvarez, Sebastián Montoya